



岡山国体へ確かな手応え

埼玉国体四位入賞

全日本選手権大会五位入賞(高校第二位)

第五九回国民体育大会「彩の国まごころ国体」が、十月二十五・二十六日に、埼玉県幸手市で行われた。二十五日には個人競技があり、スティック、リング、ロープ、クラブの四種目が行われ、二十六日には団体競技があり、各県の代表チームは、連日の厳しい練習の成果を発表した。精研高校新体操部も「優勝」を合い言葉に、今までの成果を遺憾なく発揮し四位入賞という素晴らしい成績をあげた。また、十一月五日〜七日に東京・国立代々木第一体育館で行われた、全日本新体操選手権大会において、団体五位という快挙をなしとげ、来年の岡山国体での優勝へ向けて、確かな手応えをつかんだ。

個人演技第二位

第一日目に行われた個人演技では大舌俊平君がスティック、友國君がリング、谷本君がロープそして大舌恭平君がクラブの演技を行った。いずれの選手も日頃の実力を遺憾なく発揮し、チーム得点一七・九六二五点をあげ、トップとの差〇・二五点の第二位につけて二日目の団体戦に臨んだ。中でも谷口君のロープ演技は第一位の得点であった。



新体操最高峰の大会

全日本新体操選手権大会

社会人から高校生までの優秀な選手が参加して行われる全日本新体操選手権大会が十一月五日から七日まで東京・国立代々木体育館で行われた。この大会は、世界新体操選手権大会やユニバーシアード大会の第一次選考会を兼ねた大会であり、新体操競技の最高の大会である。このような優れた大会において精研高校男子新体操部が五位に入賞したことは、全国的レベルの実力を身につけたという証である。また、高校生では三位の青森山田高校について二番目の成績である。



弓道部健闘

中国高校弓道新人大会出場



十一月二十日から二十一日に島根県大田市で開催される第十二回中国高等学校弓道新人大会に、家政科二年の池野一恵さん、中村由香里さん、石丸久美子さんの三名が、過日行われた岡山県大会において上位入賞し、岡山県代表として出場する。

本校の弓道部が中国大会に出場するのは、少なくとも過去十年間にはないことだそうであるが、大会では悔いのない競技をし、おおいに楽しんで来て欲しいものである。

FHJ賞受賞

家政科三年 広本絵美さん



第三五回FHJ・日清製粉グループ全国高校生料理コンクール

ルにおいて、家政科三年の広本絵美さんが、簡単にできて家庭料理にぴったりの「そうめんしゅうまい」を作って、FHJ賞を受賞し、過日東京都千代田区のKKRホテルでの授賞式に出席した。

広本さんは受賞の喜びを「これから、家政科食物コースで学んだことを活かして、おいしい料理をつくって、家族や友達そして料理をたべてくれる人たちみんなを笑顔にしていきたい」と語っていた。